



Santiago, 12 de noviembre 2024

Estimadas familias de 5°A:

Junto con saludar, informamos a Ud. que en el curso de su hijo/a, se ha diagnosticado un niño/a con neumonía por mycoplasma, enfermedad causada por la infección en los pulmones por una bacteria llamada mycoplasma pneumoniae y se caracteriza por fiebre alta, abundante tos, dolor de garganta, dolor de cabeza y sensación de cansancio.

Si su hijo/a presenta alguno de estos signos o síntomas, debe consultar al pediatra porque el tratamiento de la neumonía por mycoplasma es con antibióticos, para eliminar la bacteria responsable.

Una vez administrado el tratamiento, los síntomas debieran disminuir en 24 horas y, generalmente el niño/a podría reintegrarse prontamente al colegio de acuerdo a instrucciones médicas.

Si requiere mayor información o tiene alguna duda, póngase en contacto con su pediatra y ante la confirmación de la enfermedad, le rogamos que avise a la Enfermería del colegio.

Se despide cordialmente;

Equipo de Enfermeras
Colegio San Ignacio El Bosque